

ふじ野園 たより 7月号

施設長挨拶

平年より半月ほど早く梅雨入りし、半月ほど早く梅雨明けもしました。6月中に梅雨明けするのは観測史上初めてで、異例の早さのようです。県内では、6月以降連日30度を超える真夏のような暑さが続き、全国各地の海や川は早くもレジャー客で賑わっているようですが、並行して熱中症や水難事故も報道されています。今期は長い夏が見込まれますので、気温の予報や熱中症警戒アラート等に注意して、適切な行動を取っていきましょう。

また、近年は自然災害が多く発生しており、現在も新燃岳の噴火や隣県の鹿児島ではトカラ列島近海を震源とする大小の地震が700回以上(7/2時点)も発生しています。災害・防災への意識や対策を日頃から心がけましょう。

さて、施設では涼しげな夏の設えがユニットを飾り、お願い事を記した七夕の短冊もご覧いただけます。施設1階地域交流センターで開催している「昔の道具展示会」もご入居者様に懐かしんでいただいています。ご来園の際はぜひ、お立ち寄りください。

それぞれのユニットでの日中の様子です



玄関先に綺麗なあじさいが咲いていました。



お食事と4階喫茶店での様子です。



映画鑑賞

Father's Day

お父さん
いつもありがとう



乾杯

それぞれのユニットで父の日行事をしました。プレゼントと皆で乾杯（ノンアルコールビール）！！久しぶりのビールの味に大変喜ばれる方が多く見られました。これからも元気で長生きしてくださいね。

行事予定

- 6月23日～7月17日
・昔の道具展示会開催中
- 7月24日
・移動図書館来園
- 7月22日
・生け花クラブ
- 7月30日
・パースデイスーツ

お知らせ

●負担限度額認定証の申請の依頼と各証書の持参の案内文を同封しています。各自ご確認をお願いします。

ふじ野園ホームページ



お写真を拡大してご覧になる事が出来ます。